

ABSTRAK

DARMAWAN. 105730362412. *Analisis Pengelolaan Keuangan Pemerintah Kabupaten Pinrang.* Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing Oleh Drs.Ek.Muhammad.IkramIdrus.MS sebagai Pembimbing I dan Abd.Salam HB.SE.,M.Si,AK,CA sebagai Pembimbing II

Penelitian ini bertujuan untuk Menilai Pengendalian dan Kinerja Keuangan Pemerintahan Kabupaten Pinrang terhadap Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Kabupaten Pinrang (APBD) tahun Anggaran 2011 sampai dengan tahun Anggaran 2014.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian studi kasus dengan pendekatan bersifat Deskriptif Komparatif. Data yang diolah adalah Laporan Realisasi Anggaran tahun Anggaran 2011 sampai dengan tahun Anggaran 2014 yang di dapatkan dari BAPPEDA (Badan Perencanaan Pembangunan Daerah) dan BPKAD (Badan Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah) Kabupaten Pinrang. Analisis yang digunakan untuk menganalisis Pengendalian Keuangan Daerah digunakan varians Anggaran sedangkan Analisis yang digunakan untuk menganalisis Kinerja Keuangan Daerah digunakan Analais Rasio .

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan Analisis Pengendalian Keuangan Daerah dapat disimpulkan bahwa, pada Pengendalain Pemerintah Daerah dinilai baik karna Anggaran lebih besar di banding Realisasinya ditinjau dari Varians Anggaran Pendapatan dan Varians Anggaran Belanja. Dan berdasar hasil perhitungan Analisis Kinerja Keuangan Daerah dapat di simpulkan bahwa pola hubungan Tingkat Kemandirian Pemerintahan Kabupaten Pinrang secara umum dapat dikatakan baik dan cukup signifikan, Tingkat Efektivitas Pemerintah Kabupaten Pinrang di katakan sangat Efektif, Tingkat Efisiensi Pemerinta Daerah Kabupaten Pinrang dikatakan sangat Efisien, Tingkat Keserasian Belanja dikategorikan kurang efektif, dan Tingkat Derajat Desentralisasi juga dikategorikan kurang. Analisis pengendalian dan kinerja pemerintah kabupaten pinrang di kategorikan baik (efektif dan efisien) Karna Laporan Realisasi Anggaran Pemerintah Daerah Kabupaten Pinrang tiap tahunnya mengalami peningkatan.

Kata Kunci : Analisis Pengendalian Dan Pengukuran Kinerja APBD (Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah)